

Football/Conférence de presse du ministre des Sports

**Le Gabon ne participera pas aux qualifications de la Can U17**

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

CE qui était dans les tuyaux ces derniers jours a été officialisé hier au Palais des sports de Libreville par le ministre d'Etat en charge des Sports, Alain-Claude Bilie-By-Nze : le Gabon ne participera pas au tournoi zonal qualificatif pour la Coupe d'Afrique des nations de football des moins de 17 ans 2019, que la Guinée Equatoriale va abriter (à Bata et Malabo), du 3 au 12 août prochain. Cette décision de la tutelle sportive nationale, au lendemain de la restitution des travaux entrepris avec les fédérations, notamment la Fégafoot, est la résultante de la nouvelle donne qu'elle entend mettre en place. En application des orientations à venir du gouvernement et sur instructions du chef de l'Etat Ali Bongo Ondimba. Des nouvelles orientations destinées à redorer le blason, terni notamment par "une incurie généralisée dans la gestion du sport gabonais", selon le membre du gouvernement. « Les résultats obtenus ces dernières années ne sont pas à la hauteur des lourds investissements consentis par l'Etat. Il est temps de nous désabonner de l'échec et de mettre plutôt l'accent sur la formation, la structuration et les résultats. Il faut sortir de l'à-peu-près et des approximations. Mais par-dessus tout, redonner au sport gabonais ses lettres de noblesse. La saison 2018-2019 devra débiter avec les éléments qui constitueront la feuille de route des dix prochaines



Photo : F. M. MOMBO/ L'Union

Sur instruction des plus hautes autorités du pays, Alain-Claude Bilie-By-Nze (C) travaille pour une nouvelle feuille de route dès la prochaine saison.

années. Des éléments qui seront mis en application de manière progressive », a avancé le patron du département des Sports lors de l'échange avec la presse. Non sans réitérer, comme pour le cas de la sélection de football susmentionnée, que l'accompagnement financier de l'Etat aux fédérations pour une participation aux compétitions internationales sera plus que jamais conditionné à l'organisation préalable et à la pérennité des compétitions domestiques de référence. Mais aussi de décliner les idées forces qui ont prévalu lors des échanges avec les représentants du mouvement sportif national depuis son arrivée à la tête du département des Sports. Alain-Claude Bilie-By-Nze a cité l'écoute (les fédérations, le Comité national olympique gabonais, les associations, les cadres administratifs et autres entités), le dialogue (autour des thématiques comme l'environnement juridique, le modèle économique, la formation des cadres, la médecine du sport, le statut du sportif),

les décisions (qui devraient être rendues officielles avant le 17 août 2018) et la transposition



Photo : WILFRIED MBINAH/ L'Union

La promotion 2017 des U17 du Gabon.

en textes de lois ou arrêtés de certaines décisions. La relance de l'Office gabonais des sports scolaires et

universitaires (OGSSU), ainsi que la diversification des offres de formation à l'Institut national de la jeu-

nesse et des sports (INJS), sont les autres challenges à relever, que le ministre a cités. Mais entre une culture du sport globalement en régression, l'absence ou l'insuffisance d'infrastructures modernes dans certaines régions du pays, les mauvaises habitudes fortement ancrées dans la classe dirigeante, le contexte économique difficile, les derniers mois de l'année 2018 seront un premier révélateur du travail préparatoire effectué par la tutelle et les différentes représentations du mouvement sportif gabonais.

**Football/2e édition du tournoi "Solidarité sociale" C'est parti !**



Photo : Adjaô Ntougoume

Stéphane Ndaot donnant le coup d'envoi de la 2e édition du tournoi "Solidarité sociale".

INITIATEUR du tournoi "Solidarité sociale", Stéphane Ndaot a lancé dernièrement les hostilités de la 2e édition, qui se joue jusqu'au 4 août prochain (date de la finale) dans la commune d'Akanda. 12 équipes, réparties en deux poules, prennent part à cette manifestation qui se

dispute sur quatre sites : stades Amissa, Alhambra, Cap caravane et du séminaire Brottier. Pour le promoteur Stéphane Ndaot et les siens, cette fête du football "forme une chaîne de solidarité autour d'une activité saine entre jeunes de différents quartiers pour mieux se connaître".



**Appel d'offres**

La Société d'Energie et d'Eau du Gabon (SEEG) lance un appel d'offres relatif au **Renforcement de la desserte en eau du plateau Jeanne et Blanche au quartier Louis.**

**Commanditaire :** Société d'Energie et d'Eau du Gabon (SEEG)

**Objet du marché :** Renforcement de la desserte en eau du plateau Jeanne et Blanche au quartier Louis

**Lot 1 :** renforcement de la conduite principale DN 60 F en DE 110 Pehd

**Lot 2 :** renforcement des conduites secondaires DN 60 F en DE 90 Pehd

**Date de lancement :** le 30 Juillet 2018

**Source de financement :** Société d'Energie et d'Eau du Gabon (SEEG)

**Critères d'éligibilité :** les critères d'éligibilité seront détaillés dans le règlement particulier d'appel d'offres fourni dans le dossier d'appel d'offres.

**Retrait des dossiers d'appel d'offres :** les dossiers d'appel d'offres peuvent être retirés à l'adresse suivante :

Direction des Achats et Stocks de la SEEG  
Base Technique SEEG, en face du CENACOM  
BP 2082 Libreville - Gabon  
Tél : 01 76 76 07

**Date limite du retrait des dossiers d'appel d'offres :** du lundi 30 Juillet au vendredi 03 Août 2018, de 8h à 15h30.

**La Direction de la Communication & de la Responsabilité Sociétale**